



**ASOCIACIÓN
MUSICAL
DESDE
1995.....**

CORAL POLIFÓNICA MUNICIPAL JULIO TERRÓN DE MALPARTIDA DE PLASENCIA

EXCMA. DIPUTACIÓN DE CÁCERES

Promoción Cultural de la Diputación.



Asociación sin ánimo de lucro. Inscrita en el Registro de Asociaciones nº 2831 Sección 1ª CIF: G10278760. Domicilio social: Plaza Gabriel y Galán (Casa de Cultura) CP:10680 Malpartida de Plasencia (Cáceres)

INTRODUCCIÓN

La Coral P. Municipal Julio Terrón de Malpartida de Plasencia es una agrupación vocal dedicada a la interpretación y difusión de la música coral en sus más diversas manifestaciones. Su propósito es promover el arte del canto colectivo, fomentando la sensibilidad musical, la convivencia y el crecimiento personal de sus integrantes a través de la experiencia artística compartida.

Desde su fundación, la Coral ha mantenido un firme compromiso con la **excelencia musical, la formación continua y la participación cultural**. Su repertorio abarca obras de distintas épocas y estilos —desde la música sacra y clásica hasta composiciones contemporáneas y populares—, buscando siempre transmitir emoción, belleza y cohesión a través de la voz humana.

La agrupación se sustenta en los **valores del trabajo en equipo, la disciplina, el compromiso y la pasión por la música**, entendiendo el canto coral como un espacio de encuentro donde cada voz, en equilibrio con las demás, contribuye a un sonido común que trasciende lo individual.

Con esta vocación artística y humana, la Coral P. Municipal Julio Terrón aspira a consolidarse como un referente cultural, llevando su mensaje de armonía, compromiso y expresión a todos los públicos.

PRESENTACIÓN

La Coral Polifónica Municipal Julio Terrón de Malpartida de Plasencia, Asociación Musical/ Cultural chinata, nace 1995 en la Escuela Municipal de Música de esta localidad con el apoyo y la iniciativa de nuestro Excmo. Ayuntamiento y del profesor D. Miguel Ángel Gómez Cáceres, a la cual dirigió desde 1995 a 2009, logrando en este período su consolidación y arraigo.

A partir de 2009 hasta 2020 estuvo dirigida por D Francisco Gómez Ubero, profesor de Música de ESO, en cuya etapa adquiere aún más calidad y solidez en sus voces.

Desde 2021 es llevada por D Daniel Izquierdo García, joven placentino con alta preparación en Música, Canto y Dirección coral, con un estilo compacto y dinámico.

Pertenece desde sus inicios a la Federación Extremeña de Corales.

En 2010 actuó en el Macroconcierto organizado por Fecoex en el anfiteatro de Mérida para celebrar su 25 aniversario.

En 2017 fue elegida junto a otras corales extremeñas para los Conciertos Participativos de la Caixa con la obra de Haendel “El Mesías” que se llevó a cabo en el Palacio de Congresos de Cáceres

En 2019 volvió a intervenir en el mismo Programa realizado en el Palacio de Congresos de Badajoz.

En octubre de 2023 obtuvo el 2º premio en el Certamen de Corales organizado por Fecoex y celebrado en la Plaza del Templo de Diana de Mérida.

El 4 de Noviembre de 2023 participó en un Encuentro de Corales organizado por la Coral AMIGOS DE LA MÚSICA de Navalmoral de la Mata.

Invitados por el Orfeao de Comenda, Portugal, el 28 de junio de 2023 participamos en su Encuentro Anual Internacional como coral española invitada.

En noviembre de 2023, actuamos en Bicclásica, un excelente

programa cultural promovido por ADEME para dar a conocer el PATRIMONIO DE INTERÉS CULTURAL, dentro de la Reserva de la Biosfera de Monfragüe, en un concierto donde se unió la poesía y la música..

En 2025 celebró su 30 Aniversario con un Encuentro de Corales, en el participaron 5 grupos y tuvo lugar el 7 de junio en la Iglesia de San Juan Bautista de Malpartida.

Forma parte de la Asociación de Coros Placentinos participando en sus proyectos locales de Navidad, Semana Santa y Santa Cecilia

En Malpartida de Plasencia y patrocinados por nuestro Excmo. Ayuntamiento interviene cada año en las Fiestas Patronales, Verano Cultural, Navidad y otros eventos que demanden su actuación.

Además del largo currículum de actuaciones a nivel local y provincial ha hecho Encuentros e Intercambios fuera de nuestra región.

Desde su creación ha tenido una actividad ininterrumpida salvo en el periodo de pandemia Covid-19.

En la actualidad cuenta con 28 coralistas y está abierta a la entrada de más voces.

Los meses de julio y agosto son inactivos para la Coral.

COSTE POR ACTUACION

Nuestro caché es de 1.500 euros por Concierto..

DIRECCIONES EN INTERNET

Para más información pueden consultar nuestras páginas:

Coraljterreron.blogspot.com

Facebook.com/coral.julioterreron/

Instagram.com/coralmunicipaljulioterreron/

coraljulioterronsobrado@hotmail.com

Tfno.: 626738980. María Tomé. Presidenta.

Malpartida de Plasencia, a 13 de noviembre 2025.



Malpartida de Plasencia, 7 de junio de 2025. 30 Aniversario



Mérida, octubre 2023. 2º Premio.



Auditorio Municipal de Malpartida de Plasencia, julio 2023